



Chers amis,

Depuis maintenant 225 jours, la Palestine saigne. 35 233 morts. 79 141 blessés. Plus de 600 000 déplacés.

« Courez, courez, dit le bourreau. Fuyez Rafah comme vous avez fui la ville de Gaza, comme vous avez couru depuis Jabalia, comme vous avez fui Jérusalem, Haïfa, Jaffa, Tibériade, Al-Majdal devenu Ashkelon.

Courez ou nous vous tuerons comme nous avons tué vos grands-parents à Deïr Yassine, Lydda, Tantura.

Nous larguerons des bombes anti-bunker d'une tonne sur vos campements. Nous vous aspergerons de balles à partir de nos drones équipés de mitrailleuses. Nous vous pilonnerons avec de l'artillerie et des chars. Nous vous abattons avec des tireurs d'élite. Nous décimerons vos tentes, vos camps de réfugiés, vos villes et vos villages, vos maisons et vos écoles, vos hôpitaux et vos stations d'épuration. Nous ferons pleuvoir la mort du ciel.

Courez pour sauver vos vies.

Encore et encore et encore. Emballez les quelques affaires pathétiques qu'il vous reste. Couvertures. Quelques pots. Quelques vêtements. Que nous importe si vous êtes épuisés, si vous avez faim ou soif, si vous êtes terrifiés, ou malades, si vous êtes vieux ou jeunes.

Courez. Courez. Courez.

Et quand vous courez terrorisés dans une partie de Gaza, nous vous ferons faire demi-tour et courir vers une autre partie. Nous vous piégerons dans un labyrinthe de mort. D'avant en arrière. De haut en bas. D'un côté à l'autre. Six. Sept. Huit fois. Nous jouons avec vous comme des souris dans un piège. Ensuite, nous vous expulserons pour que vous ne puissiez jamais revenir.

Ou nous vous tuerons. Nous sommes des dieux. » Extrait d'un texte de Chris Hedges, journaliste états-unien.

Des ruelles surpeuplées de Gaza aux quartiers de Jérusalem, des collines de Jenin au nord à celle de Hébron au sud de la Cisjordanie, c'est tout un peuple qui subit la violence de l'occupation avec ses colonies dévoreuses de terres, ses check points et ses humiliations qui rendent impossible toute vie sociale, économique, culturelle.

Dans le bruit assourdissant des bombardements et des démolitions, dans le bourdonnement menaçant des drones, dans les larmes des familles endeuillées, dans les cris des enfants traumatisés, dans les regards hagards des vieillards, pas seulement Gaza mais toute la Palestine hurle pour sa liberté, pour sa dignité, pour son droit à exister sur sa terre.

A l'autre bout du monde, résonne la souffrance d'un autre peuple qui lui aussi se révolte contre la colonisation, les brimades de l'occupant, les tentatives d'effacer son identité. Je veux parler du peuple kanak en butte à la colonisation française et qui voit sa terre pillée, sa culture méprisée, réduite à du folklore, sa voix étouffée.

Les deux peuples, palestinien et kanak, font preuve d'une volonté, d'une détermination, d'une résistance farouche pour défendre leur droit à l'autodétermination et à choisir leur avenir.

On voit bien que c'est au nom de la même logique coloniale que la France de Macron est aussi assidue à défendre « le-droit-d'Israël-à-se-défendre » (en un seul mot) contre un peuple palestinien qui réclame la jouissance de ses droits et de son avenir.

La lutte des Palestiniens comme la lutte des Kanaks montrent combien la résilience humaine, la capacité de se dresser contre l'injustice sont inhérentes à la nature humaine, même dans les moments les plus sombres.

Ces luttes nous rappellent que la lutte pour la justice est universelle, que la solidarité n'a pas de frontières, et que, pour paraphraser Mandela, la liberté de chacun ne sera complète que lorsque tous seront libres.

Ne laissons pas les Palestiniens devenir les Indiens d'Israël.

Ne laissons pas la police de la pensée criminaliser l'opposition des peuples à l'ordre établi.

Une police qui ne sévit pas qu'en France comme en témoigne la mésaventure arrivée à Ilan Pappé, l'auteur entre autre de « *Le Nettoyage ethnique de la Palestine* ». Il a été retenu lundi par le FBI à l'aéroport de Détroit (États-Unis) et interrogé sur ses opinions sur la guerre à Gaza, ses amitiés en Palestine, ses liens avec le Hamas ... Et après que l'intégralité du contenu de son téléphone ait été copiée, il a été autorisé à entrer aux États-Unis.

Comme le dit Pape lui-même « *La bonne nouvelle c'est que les actions de ce type menées par les États-Unis ou les pays européens sous la pression du lobby pro-israélien ou d'Israël rendent palpables la grande panique et le profond désarroi devant le fait qu'Israël est sur le point de devenir un État paria, avec tout ce qu'implique un tel statut.* ».

Nous saluons le gouvernement espagnol qui, pour la première fois, a refusé à un navire transportant une cargaison d'armes à destination d'Israël l'autorisation d'accoster dans un port espagnol.

Nous saluons une nouvelle fois l'Afrique du Sud qui, pour la quatrième fois, vient de saisir la Cour internationale de justice pour qu'elle prenne des mesures d'urgence pour mettre un terme au processus génocidaire en cours, en attendant de se prononcer sur le fond.

Comme en écho le ministre israélien de la défense a annoncé l'envoi de troupes supplémentaires à Gaza et l'intensification de l'activité militaire. Encouragé qu'il est par l'annonce de Biden de lui livrer une nouvelle cargaison d'armes, après avoir annoncé le contraire une semaine avant.

Biden, Macron. Macron, Biden. Ils sont menteurs, tricheurs, sans conscience. Ils nous font honte. Ils font honte à l'humanité toute entière.

Nous réaffirmons notre engagement à œuvrer pour un monde où chaque peuple, chaque communauté, chaque individu, puisse vivre dans la paix, la dignité et la liberté ; un monde débarrassé de ces terribles fléaux que sont la colonisation et le suprématisme.

Comme le dit le pasteur Munther de Bethléem déjà cité plusieurs fois dans nos manifestations, « *Ce qui se passe en Palestine a des répercussions directes et indirectes sur d'autres situations. Aujourd'hui c'est la Palestine, demain ce sera ailleurs, car nous faisons face à la même idéologie de ségrégation et de suprématie. Nous devons nous unir pour nous y opposer et offrir une alternative. C'est ce que nous faisons en tant que chrétiens et musulmans palestiniens actuellement. Lorsque vous subissez un génocide, vous devenez un seul et même peuple. Une balle ne fait pas de différence entre un chrétien et un musulman.*

*Gaza est devenue une boussole morale. Ce qu'il s'y passe a divisé le monde et nous devons prendre parti, indépendamment de notre foi, de notre nationalité ou de notre origine ethnique. Quand nous nous rassemblons, musulmans, chrétiens, juifs ou appartenant à d'autres religions, nous sommes unis, pas seulement dans notre préoccupation pour Gaza, mais pour dire que nous sommes tous égaux. La guerre ne résout pas les choses, l'amour oui. Nous sommes fatigués du colonialisme, de l'exploitation des peuples pour l'expansion et la richesse.* »

Dans l'immédiat il faut arrêter la main des génocidaires et imposer un cessez-le-feu tout de suite !

Il faut décoloniser la Palestine ! Vive la résistance du peuple palestinien !

Nous ne ferons pas de manifestation samedi prochain puisque la ville est bouclée pour cause de réjouissance de commande au passage de la flamme olympique, mais nous vous donnons rdv samedi 1<sup>er</sup> juin à 15 h ici-même.